



Mechthild Schmidt-Eberhard

Jahrgang 1956 in Homberg / Hessen geboren, verheiratet, 2 Töchter im Alter von 23 und 18 Jahren; lebt seit 1991 in Konstanz.

Beruf: Krankenschwester,
Lehrerin für Pflegeberufe
Montessoripädagogin a.D.

seit diagnostizierter chronischer Schmerzkrankheit Bürohilfe mit reduzierten Arbeitsstunden.

Ich bin gern in der Natur habe einen großen Garten, jede Menge Bewegung drinnen und draußen, höre gerne klassische Musik, liebe Bücher und gehe gern ins Theater.

Lebensmotto: *Zulassen, Loslassen und Überlassen!*
(gelingt nicht immer, aber es wird besser).

Seit Ende 2013 bin ich Mitglied in der Selbsthilfegruppe.
Trotz zunehmendem Alter lerne ich gerne und bin für vieles offen und aufgeschlossen.
Deshalb wage ich auch die Herausforderung die G.i.b. zu betreuen und zu gestalten.
Ich freue mich auf reichlich unterschiedliches Material und Fotos mit neuen Impulsen, die uns alle erfreuen.

Nur Mut!!!

ich brauche ihn auch.

Eure Mechthild

